
9月 2日に開催された金融部会のセミナー「ブラジル金融入門」の 
アンケート調査結果(回答者は 49人) 

Q：私は 

*日本からの駐在員です 41 *駐在員ではありません 8 

Q：私は 

*企業の代表者です 20 *財務担当役員です 12 *その他 17 

Q：今日の講演会は有益でしたか？ 

*とても有益 20 *有益 27 *普通 1 *あまり有益でない 0 

Q：今日の講演会のレベルはどうでしたか？ 

*とても高い 5 *高い 28 *普通 16 *あまり高くない 0 

Q：今日の説明は分かり易かったですか？ 

*非常に分かり易かった 18 *分かり易かった 28 *普通 3      *難しかった 1 

Q：ブラジル金利に関しての理解は深まりましたか？ 

*とても深まった 8 *深まった 40 *全て知っている内容であった 1 

*理解できなかった 0 

Q：ブラジル為替に関しての理解は深まりましたか？ 

*とても深まった 6 *深まった 40 *全て知っている内容であった 1 

*理解できなかった 0 

Q：質疑応答に割いた時間配分は適当と思いますか？ 

*もっと時間を割いてほしい 1 *適当 48 *もっと短くてよい 0 

Q：継続して講演会をすれば参加しますか？ 

*参加したい 45 *参加しない 0 *どちらでもない 3 

Q：参加したいと答えた方、どの様なテーマにして欲しいですか？ 

*金利初級 PartII 20 *金利中級 13 *金利上級 5 *為替初級 PartII 17 ?*為替中級 13 *為替上級 8 *

マクロ経済初級 7? *マクロ経済中級 6 

*マクロ経済上級 4 その他( 税制 ) 

Q：貴社の駐在員で今日の説明程度の知識を持った人は？ 

*たくさんいる 1 *限られている 29 *いない 11 *絶対にいない 6 



その他のご意見 

１）講師の永井さんの分かりやすくレベルの高い説明に感服しました。また宜しくお願いします。わが社は本社

がデリバティブなどの運用を一切禁じていますが、結構他の会社はいろいろやっているものでしょうか？ 

２）永井講師のプロフェショナルかつユーモアのある講演は非常に参考になり、勉強になった。 

３）｢全て知っている内容であった｣から参加した意味が無かったという意味ではありません。どのような方法、

やり方で初心者にブラジル金融を説明するかに興味があって参加した次第。 

４）有料でも参加者は満足すると思います。 


